

## Problema de empleo invernal

El Ministro de Empleo e Inmigración, Lloyd Axworthy, ha anunciado el establecimiento de un programa dotado de 113.4 millones de dólares, destinado a proporcionar empleo a 24.000 canadienses este otoño e invierno.

El total de fondos consiste en 97.4 millones de dólares para distritos electorales federales; 7 millones para proyectos auspiciados por comunidades y grupos nativos; 3 millones como reserva de contingencia; y 6 millones para conocimiento de las necesidades particulares en centros de las provincias del oeste, con objeto de hacer hincapié en el ajuste de los pueblos nativos al ambiente urbano y a los mercados laborales.

Los fondos ofrecidos principalmente mediante el programa de Proyectos de Desarrollo Comunitario de Canadá (PDCC) podrían centrarse principalmente en zonas de alto desempleo, manifestó el Sr. Axworthy. Las medidas especiales de empleo introducidas en el programa PDCC del año pasado se mantienen en el programa de 1981-82. Las medidas fueron designadas para asegurar que mujeres, jóvenes y nativos y personas minusválidas encuentren empleo mediante el programa.

Los solicitantes de los beneficios de este programa deberán someter un plan de contratación con su solicitud y hasta el punto en que sus proyectos reflejan planes para contratar miembros de grupos objetivos con objeto de determinar la viabilidad de la propuesta.

## Exportaciones porcinas a Argentina

Según el acuerdo firmado por los funcionarios de sanidad animal canadienses y argentinos, los productores canadienses tienen por primera vez la oportunidad de exportar ganado porcino de cría de pura raza a Argentina.

El Dr. Ray Bonin, de la sección de exportación de ganado de Agricultura Canadá, manifiesta que el acuerdo de sanidad porcina crea tremendas oportunidades para ventas futuras canadienses a Argentina.

Y agrega: de 70 millones de cabezas de ganado, Argentina es más que auto-suficiente en ganado vacuno, pero los productores porcinos buscan buenas líneas para mejorar sus piaras porcinas". "Han expresado interés en comprar anualmente 500 o más chanchos".

"Argentina no ha importado ganado

porcino de Canadá en el pasado, por miedo de importar la enfermedad llamada erisipela", explica un veterinario federal.

La erisipela es una enfermedad bacteriana infecciosa del ganado porcino que produce gran fiebre y lesiones rojas en la piel. La enfermedad hace que el porcino desmejore rápidamente y, en casos agudos, puede causar su muerte.

El Dr. Bonin manifiesta: "somos incapaces de certificar la carencia de este tipo de enfermedad en el ganado porcino, ya que no existe una prueba confiable".

Según el reciente acuerdo, el ganado porcino de exportación debe proceder solamente de ganados en que no se haya experimentado la erisipela por la menos durante un año. Los ejemplares porcinos se cuarentenan bajo la supervisión federal 30 días antes de su exportación y se vacunan contra la enfermedad en dicho tiempo.

El Dr. Bonin manifiesta que "estas medidas satisfacen las preocupaciones argentinas de la salud de la pira y abre las puertas para un comercio creciente". "El ganado porcino canadiense ha tenido un gran impacto en Argentina y la industria ganadera porcina está muy satisfecha con él".

## Estudio sobre el maltrato de niños

Salud y Bienestar Canadá ha publicado los temas de debate surgidos de 28 meses de estudio federal sobre maltrato de niños.

El estudio trata de problemas legislativos claves relacionados con maltrato y negligencia de niños. Los documentos sirvieron de base para el debate de las reuniones gubernamentales y del sector privado sobre el tema celebradas en marzo de 1980 y marzo de 1981.

Al emitir los documentos, la Ministro de Salud Pública y Bienestar, Monique Bégin, manifestó que esperaba que los mismos aumentarían la conciencia pública sobre el problema del maltrato de niños. La ministro indicó también que su ministerio continuaría ayudando y apoyando a las provincias interesadas en la preparación y mejora de legislación y programas relacionados con el maltrato de niños.

Salud y Bienestar Canadá ha financiado 16 proyectos de investigación sobre maltrato de niños desde 1977. Además, en 1978 el Ministerio estableció la posición de coordinador de Maltrato de Niños en su división de servicios sociales, con responsabilidad para la preparación y difusión de información sobre maltrato de niños y para la preparación de seminarios en cooperación con provincias

interesadas, para discutir problemas relacionados con el maltrato de niños.

Salud y Bienestar Canadá ha creado también una Casa de Compensación Nacional sobre Violencia Familiar dentro del ministerio destinada a ayudar a gobiernos, organizaciones no gubernamentales y al público en general a identificar, prevenir y convertir los casos de violencia familiar, dado que se relaciona esto con mujeres, niños y ancianos, mediante el suministro de información y experiencia técnica, así como emprendiendo investigación en este campo.

## Aumento del número de refugiados

El gobierno federal ha anunciado que, para 1981, aumentará el número de refugiados del oeste de Europa y de Africa admitidos en Canadá.

El Ministerio de Asuntos Exteriores y el Ministerio de Empleo e Inmigración han acordado que Canadá aumentará su cuota de refugiados del este europeo admitiendo 1.000 refugiados adicionales de campamentos austríacos. Además, el gobierno canadiense aumentará también en 200 el número de refugiados africanos que se admitirán este año.

La situación de refugiados en Austria, a la que Canadá está respondiendo, refleja el clima de incertidumbre en el este de Europa. El presente flujo de refugiados, principalmente de Polonia, ha aumentado considerablemente y está muy por encima de los niveles de los años anteriores. Esto está causando dificultades en Austria, donde la mayoría de refugiados políticos viven en campamentos superpoblados. Se intenta que la acción de Canadá alivie la carga de Austria, primer país de asilo de estos refugiados europeos.

## Envío de equipos

Recientemente se ha enviado a Austria un equipo canadiense de inmigración para ayudar a acelerar el proceso de solicitudes de refugiados del este de Europa que desean establecerse en Canadá.

De acuerdo con el plan de refugiados 1981, Canadá se comprometió a traer 4.000 refugiados y autoexiliados de Europa Oriental y 200 refugiados de Africa, como parte de su programa global de reasentamiento de 16.000 refugiados de todas partes del mundo. El plan global incluye dentro de estos 16.000 refugiados, una reserva de 2.500 que se utilizará en casos de emergencia imprevistos. De esta reserva saldrán las cuotas adicionales de 1.000 personas del este europeo y 200 personas de Africa.